



La Guardería Nuestra Señora de África se acomodó en el antiguo CEIP Maestro José Acosta hace tres años al no poder seguir en un inmueble de la Iglesia. EL FARO

La Ciudad no dejará las aulas de la Guardería de El Morro y el MEFP se las pedirá a la UGR

● El Gobierno local dice que no tiene alternativa aún y el Ministerio, que quiere el espacio para el IES Puertas del Campo II, apelará a la propietaria del inmueble

E. F. CEUTA

El Gobierno de Ceuta que preside Juan Vivas considera que en estos momentos no puede prescindir del espacio que ocupa la Guardería Nuestra Señora de África junto al antiguo CEIP Maestro José Acosta, rehabilitado como IES Puertas del Campo II, para ceder esas aulas al Ministerio de Educación y Formación Profesional (MEFP), que las reclama para que

el instituto pueda contar con "un laboratorio de Ciencias, talleres, aulas de desdobles, etcétera".

Puentes del Ejecutivo autonómico han explicado a 'El Faro' que "la Ciudad no va a renunciar a esas dependencias mientras no existan otras alternativas". "Se están estudiando distintas posibilidades y ya existe, por ejemplo, un proyecto en el solar del antiguo Cine África para abrir una nueva Escuela Infantil, pero, de momento, no se

Un aula más en un inmueble que "no puede ser" Escuela

La Consejería de Educación ha desarrollado una actuación para disponer en la Guardería Nuestra Señora de África de una nueva aula con capacidad para 13 alumnos de 12 meses de edad. El siguiente paso será dotarla del equipamiento necesario con el objetivo de que pueda estar operativa "a la mayor brevedad posible". Según el MEFP, el espacio "no cumple" los requisitos para ser Escuela Infantil y la persona que ocupa su Dirección carece de la titulación requerida.

contemplan a corto o medio plazo", han argumentado desde el Gobierno ceutí, que ve imposible renunciar a plazas de primer ciclo de Educación Infantil "cuando el Consejo Escolar del Estado, por ejemplo, no deja de reclamar la extensión de la escolarización de 0 a 3 años". De hecho, la intención de la Ciudad es poner en marcha un aula más en breve.

La Dirección Provincial del MEFP discrepa radicalmente de ese planteamiento del Ejecutivo local sobre un inmueble que "es propiedad de la UGR como el de la antigua Escuela de Magisterio que ahora ocupa el CEIP Maestro José Acosta".

"En su momento se cedió temporalmente su uso a la Ciudad, pero aquella solución provisional parece haberse convertido en definitiva pese a que el instituto necesita disponer de su uso para satisfacer todas sus necesidades", ha recordado el director provincial, Javier Martínez, que ayer anunció que el Ministerio apelará si es necesario a la institución nazarí para que ponga a disposición de la Administración General del Estado el espacio objeto de litigio con la Ciudad Autónoma.

El CEIP Juan Carlos I apuesta por "la igualdad efectiva"

E. F. CEUTA

Docentes del CEIP Juan Carlos I han puesto en marcha este curso un grupo de trabajo para "promover en nuestro alumnado valores encaminados a la igualdad de oportunidades entre niños y niñas" y "favorecer la práctica coeducativa en el centro escolar y, en la medida de lo posible, hacerla extensiva a las familias".

"Consideramos que el valor de la coeducación debe estar presente en nuestra práctica docente y en nuestras situaciones de aprendizaje, que debe ser una filosofía que envuelva todo el sistema educativo para poder transferirse más tarde a la sociedad que rodea a nuestro alumnado", justifican la iniciativa los responsables del proyecto, que coordina María de África Navarro.

En el marco del proyecto "se procurará que niños y niñas compartan juegos y juguetes evitando la formación de grupos cerrados y en los que se vea la participación de una persona por razón de su sexo".

También se utilizarán las Nuevas Tecnologías para trabajar algunas actividades, ya sea en la búsqueda de información, visionado de videos, etcétera. Además, se llevará a cabo "un aprendizaje cooperativo, ya que es una metodología que se basa en pequeños grupos de trabajo seleccionados de forma intencional que permiten a los estudiantes trabajar juntos en la consecución de metas comunes y beneficiosas para todos los participantes".

PROMOCIÓN ESPECIAL SENSAI

Del 9 al 13 de diciembre una especialista de la prestigiosa marca cosmética estará en Carmen Marañés para presentarle las novedades de tratamiento y colorido de cara a estas fiestas.

Reserve ya su cita en el teléfono 956 51 79 18

Carmen 
Marañés

SENSAI

THE SENSE AND SCIENCE OF JAPAN

